

19 NOVEMBRE 1974 .-

74103027

UZES .-(30)
00000

Heure : 18 h 30

Christophe FERNANDEZ, 16 ans, a observé pendant près d'une demi-heure une mystérieuse boule blanche, dont il a pris des photos. La villa qu'il habite est la dernière du chemin de l'Escalette (autres maisons à une soixantaine de mètres).

" J'étais seul à la maison. C'est en fermant les volets de la cuisine que quelque chose a attiré mon regard dans le jardin. Mal placé, je suis allé à la fenêtre de la salle de bains qui se trouve au NORD. Le spectacle que j'ai vu m' a fait sursauter. A une quarantaine de mètres au-delà de notre jardin, sur le chemin de l'Escalette. Il y avait une énorme boule de couleur bizarre. C'était clair mais encore maintenant je suis incapable de préciser sa teinte exacte. Je n'ai jamais vu cette couleur. Les contours étaient plutôt flous. Ce qui m'a frappé, c'est que l'objet brillait mais n'éclairait pas autour de lui. A la vue de cette grosse boule si étrange, parfaitement immobile au ras du sol, dont le diamètre a été évalué à 2 m 20 environ, Christophe se précipita pour chercher sa carabine, uniquement dit-il, parce qu'il avait peur.

" Pendant de longues minutes, j'ai regardé " la chose ". Wouky n'avait pas aboyé, il n'était pas sorti de sa niche. J'ai remarqué d'autres lueurs qui semblaient se déplacer à l'intérieur même de la sphère. Très lentement."

Cette fois-ci Christophe est allé chercher son appareil photo :

" Quand je suis sorti dans le jardin, poursuit-il, la peur m'a repris. J'ai voulu faire des photos mais mes mains tremblaient trop. Je suis allé chercher le trépied j'ai fixé l'appareil en m'efforçant de rester très calme, j'ai fait une demi-douzaine de clichés. Les derniers à une distance de 25 mètres environ. La boule

19 NOVEMBRE 1974

SUITE : UZES .-

ne bougeaient toujours pas ! " Il est resté ensuite une dizaine de minutes à observer puis pour vaincre ses craintes il alla mettre un disque sur l'électrophone " il avait besoin de quelque chose de concret, de réel; quand je suis revenu une minute plus tard l'OVNI avait disparu. Il a sauté sur sa mobylette pour aller développer sa pellicule à la Maison des Jeunes d'UZES. En passant à l'endroit où il avait vu la sphère, l'air m'a paru plus chaud."

" MIDI LIBRE " du 20 DECEMBRE 1974.

Envoi de M. Christian VOUTERS de Montpellier.